

Tourismusbeirat für das Amt Schrevenborn in neuer Besetzung



Der Tourismusbeirat traf sich am 10.12.2018 zum zweiten Mal in 2018, jedoch aufgrund der Kommunalwahlen in neuer Besetzung. Er besteht aus acht ordentlichen Mitgliedern: vier Vertreter aus Heikendorf und jeweils zwei Vertreter aus den Gemeinden Schönkirchen und Mönkeberg. Als Vorsitzender wurde Tade Peetz gewählt. Seine Stellvertretung übernimmt Frau Hildegard Mersmann.

	Mitglieder	Stellvertretende Mitglieder
HEI	Herr Tade Peetz, Bürgermeister Heikendorf	Frau Nicola Specker, Gemeindevertreterin, st. Bürgermeisterin Heikendorf
HEI	Frau Bianca Thode, Gemeindevertreterin, Vorsitzender Wirtschafts- und Verkehrsausschuss	Frau Barbara Lukoschek, Gemeindevertreterin, st. Vorsitzende Wirtschafts- und Verkehrsausschuss
HEI	Frau Frauke Gotzian, Appartementsanlage "Zur schönen Aussicht"	Herr Claus Gotzian, Appartementsanlage "Zur schönen Aussicht"
HEI	Herr Jörg Weißgräber, Vorstand Handels- und Gewerbeverein	Herr Thomas Pekrun, Vorsitzender Ortsmarketingbeirat/ Handels- und Gewerbeverein
MÖN	Frau Hildegard Mersmann, Bürgermeisterin Mönkeberg	Frau Claudia Zempel, St. Bürgermeisterin Mönkeberg
MÖN	Herr Patrick Voßhall, Gemeindevertreter, Vorsitzender Finanz- und Steuerungs-ausschuss	Frau Nadine Richter, Gemeindevertreterin, Finanz- und Steuerungs-ausschuss
SCH	Herr Gerd Radisch, Bürgermeister Schönkirchen	Frau Anka Velfe, St. Bürgermeisterin Schönkirchen
SCH	Herr Stefan Lansberg, Gemeindevertreter, Vorsitzender Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Verkehr	Frau Andrea Hoppe-Kossak, Gemeindevertreterin, St. Vorsitzender Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Verkehr

Auf der Tagesordnung standen ein Bericht über den aktuellen Stand zum gemeindeübergreifenden Wegeleitsystem für das Amt Schrevenborn, das Ende März abgeschlossen sein soll, der Tourismusarbeitsbericht 2018 sowie die Öffnungszeiten der Tourist-Information für 2019. Außerdem hat der Tourismusbeirat eine Beschlussempfehlung für die weitere Zusammenarbeit mit dem Kiel-Marketing e.V. gefasst. Der Tourismusbeirat wird beim geplanten touristischen Entwicklungskonzept (TEK) für die LTO Kieler Förde mit eingebunden.

Für den Tourismus neu im Amt

Der Bereich Tourismus im Amt Schrevenborn erhält Zuwachs:

Bereits seit dem 07. Januar 2019 unterstützt Kathleen Weiß den Arbeitsbereich, den sie ab April 2019 als Elternzeitvertretung, übernehmen wird. Aufgewachsen in Heikendorf, freut sich die gelernte Hotelfachfrau, nach beruflichen Stationen in Bayern und Nordrhein-Westfalen, in ihrer Heimat gestrandet zu sein.

„Gemeinsam mit den touristischen Partnern an der Kieler Förde, planen wir auch dieses Jahr wieder attraktive Veranstaltungen, die unseren Gästen und Einwohnern aufzeigen, wie wunderschön unsere Gemeinden im Amt Schrevenborn sind.“



Für weitergehende Informationen wenden Sie sich bitte an:

das Team der Tourist-Info am Heikendorfer Hafen (Tel. 0431-679100, info@kiel-sailing-city.de) oder Franziska Schelske vom Amt Schrevenborn (Tel. 0431-2409 140, franziska.schelske@amt-schrevenborn.de)